

中学部1年3組 学習の様子



ALTザック先生との授業 ～英語に親しもう～

7月7日(月)は、ALTのザック先生との授業がありました。事前学習では、英語で何というのか教えてほしいものを考え、英語で「これは何といいますか？」の話し方を練習しました。当日は、ワークシートを見ながら一人一人ザック先生に質問することができました。英語でスペルも書いてもらい、「thank you」と感謝も伝えることができました。



「野菜を育てよう」

1学期は、「野菜を育てよう」の学習に継続して取り組みました。野菜の観察では、それぞれ観察する野菜を決め、葉や花、実の数を数えたり、茎の長さを測ったりして観察を続けてきました。水やりや草むしりなどの野菜の世話もコツコツとがんばり、トマトは少しずつ赤く熟し、スイカも小さな実がつきました。



「いろいろな色を作ろう」

生活単元学習では、「いろいろな色を作ろう」の学習に取り組み、赤、青、黄、黒の色水を混ぜて色水を作りました。出来上がった色を見て、どんな物に似た色かを考え、意見を出し合いました。紫色だから「魔女の魔法」のような色、リンゴジュースに似ているから「とけたりんご」のような色など、色から考えたイメージを言葉で表すことができました。

